

11/11/2009

El Museo Marítimo recibe al buque holandés "Thalassa"

El Museo Marítimo Ría de Bilbao recibe hoy al bergantín goleta Thalassa. Se trata de un buque holandés de tres palos, que cuenta con 48 metros de eslora y 8 metros de manga.

Todos los interesados en visitar el barco podrán hacerlo -a 1 euro o gratuitamente con la entrada del museo- desde el viernes hasta el 10 de marzo. Para facilitar las visitas, el Museo Marítimo ha establecido programas y talleres para escolares, eventos de empresa y para el público en general. El horario es de martes a viernes de 10.00 a 13.30 horas. Los sábados, domingos y festivos será de 11.00 a 14.30 y de 17.00 a 19.30 horas.

La sala de exposiciones de Barakaldo acoge hasta el próximo 9 de diciembre la muestra Cargaderos de mineral. En ella, se mostrarán tanto fotografías antiguas como modernas de los cargaderos ubicados en la costa cantábrica, un total de 30. La exposición, organizada por el Ayuntamiento de la localidad fabril junto con el Museo de la Minería del País Vasco, se de lunes a viernes, de 11.00 a 14.00 horas y de 18.00 a 21.00 horas. La muestra hará un recorrido por la treintena de cargaderos -dos de ellos se pueden ver, en la actualidad, aún en Lutxana-, todos ellos construidos entre 1980 y 1920.